
CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

REQUERIMENTO NO 740/2019. 	
O)J19 

Sümula: "Requer informacöes do Governo do Es do de a 	ujo 

sobre a existência de projeto, objetivando con ruco 	as réi 

na Rodovia Eng9  Renê Benedito Silva, visando ate der 	alunIs que 

estaräo estudando na Escola de Tempo Integral que stá sendo 

construIda no local". 

Requeiro a Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental 

vigente, seja oficiado ao ExcelentIssimo Senhor Governador do Estado de Sào Paulo, cc. para 

Prefeito Igor Soares Ebert, para que nos seja informado da existência de projeto e/ou estudo 

que dispöe sobre a execuco de obras de construcao de passarela sobre a Rodovia, visando 

atender futuramente os alunos que estaro estudando na Escola de Tempo Integral, localizada 

junto a Rodovia Eng2  Renê Benedito da Silva deste MunicIplo. 	 _____ 

CAMARA 	:PAI DE 	ITAPEVI 

Justificativas: 	 PR :.&fl'fl < 
Senhor Presidente, 	

22 tthR. 2019 	
° 

Senhores Vereadores; 	 Menc'es da SUv 
Assistente LegislatiVO 

Senhoras Vereadoras; 	 aturo 

A execuco dessa obra é de suma importância para os moradores e 

de relevante interesse daqueles que, estaräo utilizando-se desta importante via de acesso do 

bairro, para sua locomocào de uma forma apropriada, e necessária para chegarem nas 

dependências daquela instituição de ensino corn seguranca, pois, grande sera o nimero de 

estudantes que diariamente estarão fazendo esse trajeto e a segurança de todos está em 

primeiro lugar, a matéria em pauta no visa atender tao somente as necessidade dos alunos, 

mas, também de uma populacao que carece de uma meihor atencao e atendimento em todos 

Os seus aspectos. 

Diante de todos os esforcos, para atender as reivindicacöes que 

diariamente nos é solicitada pelos MunIcipes, muitas obras e servicos de manutençao, estào 

sendo executados, mais, a priori creic que esta obra já deveria estar fazendo parte integrante 

da obra que esta sendo executada, tudo corn Cinico propósito e objetivo de atender os 

interesses de nossa populacao. 

Assim sendo, requer-se ainda aos Nobres Vereadores colegas a 

aprovacão do preserite requerimento. 

Sala das Sessöes Bemvindo Moèira 
	

de 2019. 

RENATORASSOS DA CRUZ 

-Vreair Renatinho — CMI 
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